



Hand drauf: Der Stiftungs-Vorsitzende Klaus Schubert (links) und Achim Geissler vom Vorstand des Kindergarten-Trägervereins besiegelten im Beisein der Stiftungsmitglieder (hinten von links) Lisa Schirmer, Volker Riemenschneider und Tanja Schmidt-Torley sowie Erzieherin Christina Meinecke und einigen Kindergarten-Kindern die Übergabe der Küche.

Foto: Vogt

Eine spendierte Küche

Stiftung unterstützt Lohner Kindergarten

Lohne (jüv). „Der Rudolf Steiner-Kindergarten in Lohne ist die erste Einrichtung außerhalb von Möhnesee, die wir unterstützen“, meinte Klaus Schubert, als er am Mittwoch Stiftungsmitgliedern in Lohne zu Besuch war. Der Vorsitzende der Stiftung „Kinder der Gemeinde Möhnesee“ übergab eine Küche im Wert von 3 000 Euro an den Kindergarten – und lobte die gute Zusammenarbeit. Das Engagement von Eltern und Erziehern beim Abholen und Aufbauen der neuen Küche entspreche einem Ziel der Stiftung, auf die Eigenleistung einer Einrichtung Wert zu legen.

Dass diese Küche dringend gebraucht wird, daran ließ

Erzieherin Christina Meinecke keinen Zweifel: „Bei uns wird täglich frisch gekocht. Auf den Tisch kommen dabei ausschließlich regionale, biologische und vegetarische Produkte.“ Mit derzeit zwischen 10 und 15 Portionen – allerdings mit stark steigender Tendenz – wies sie auf einen Trend hin, der künftig aller Voraussicht nach immer mehr Kinder am Mittagstisch Platz nehmen lasse.

Institutionen und Vereine, die im Altkreis Soest ansässig und in der Kinder- und Jugendarbeit tätig sind, können sich ebenfalls an die Stiftung wenden und einen Antrag zur Förderung eines Projektes stellen.

Kontakt: info@kinder-gemeinde-moehnesee.de.